

Zertifikat

Start Deutsch 2

Europaratsstufe A2 · Council of Europe level A2

Bicho

Name

29.09.1987

Geburtsdatum

Filipe

Vorname

Abrantes/P

Geburtsort

• Hören	15,0	/ 15 Punkte
• Lesen	10,0	/ 15 Punkte
• Schreiben	15,0	/ 15 Punkte
• Sprechen	14,5	/ 15 Punkte
Summe	54,5	/ 60 Punkte

Prädikat

Sehr gut

Datum der Prüfung

16.12.2016

Teilnehmernummer

0159590

Datum der Ausstellung

06.01.2017



J. Weidner

Geschäftsführer

academia
Schiffstraße 3, CH-4051 Basel
Telefon +41 61 260 20 20
www.academia-basel.ch

M. Steiner

Prüfungszentrum

Mit erfolgreichem Abschluss der Prüfung **Start Deutsch 2** hat die Prüfungsteilnehmerin bzw. der Prüfungsteilnehmer nachgewiesen, dass er /sie fähig ist,

- die wichtigsten Informationen aus kurzen Zeitungstexten, alltagsbezogenen Anzeigen und öffentlichen Hinweistafeln zu entnehmen,
- die wichtigsten Informationen in alltäglichen Gesprächen, kurze Ansagen aus dem Radio sowie Nachrichten am Telefon zu verstehen,
- kurze Mitteilungen zu schreiben, die sich auf das unmittelbare Lebensumfeld beziehen,
- sich in Alltagsgesprächen über die eigene Lebenssituation auszutauschen sowie Informationsfragen zu stellen und zu beantworten.

Start Deutsch 2 entspricht dem Niveau A2 des Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens für Sprachen. telc Prüfungen werden zentral erstellt und nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und ausgewertet. Diese Urkunde ist nur gültig mit dem Prägestempel der telc gGmbH und mit Stempel und Unterschrift des von telc lizenzierten Prüfungszentrums bzw. der Prüfungsinstitution. Die Prüfung Start Deutsch 2 wurde von Goethe-Institut e.V. und telc gGmbH gemeinschaftlich entwickelt.

Start Deutsch 2 demonstrates the candidate's ability to

- understand the most important information in short newspaper articles, advertisements and notices,
- understand the most important information in conversations on everyday topics, short radio reports and telephone messages,
- write brief messages on familiar topics,
- ask and answer questions concerning personal information.

Start Deutsch 2 corresponds to level A2 of the Common European Framework of Reference for Languages. telc examinations are set centrally and are carried out and marked according to standardised criteria. This certificate is only valid if it carries the telc seal and the stamp and signature of the licensed telc examination centre or examining institution. The examination Start Deutsch 2 was developed by Goethe-Institut e.V. and telc gGmbH.

Folgende Prädikate werden vergeben / Grades are given as follows:

Prädikat Grade	Sehr gut Very Good	Gut Good	Befriedigend Satisfactory	Ausreichend Pass
Punkte / Points	54 – 60	48 – 53,5	42 – 47,5	36 – 41,5

Um die Prüfung zu bestehen, müssen 60% der möglichen Höchstpunktzahl erreicht werden (36 Punkte).

To pass the examination, the candidate must get at least 60% of the total number of points (36 points).